

C'est avec plaisir que je réponds à votre invitation à participer au
Symposium d'Arts Visuels Expo-Concert

J'ai hâte (si je suis sélectionnée) d'emprunter la route pour découvrir cette belle région des Laurentides qui se transforme aux couleurs de la nature. En plus, c'est une belle opportunité et toute une richesse de rencontrer des passionnés de l'art d'une autre région, d'échanger entre artistes, de jaser de sa démarche de création avec les visiteurs et les bénévoles. Apporter son énergie, collaborer à la réussite d'un événement quoi de mieux pour se laisser séduire par la vie!

Démarche artistique

Je suis artiste peintre du Bas-St-Laurent et je demeure à Kamouraska. Peintre depuis plus de 40 ans, je suis inspirée par la vie qui bouge autour de moi, par les gens que j'aime regarder vivre, mes œuvres s'imprègnent d'une note joyeuse et fantaisiste. Atmosphères chaudes et lumineuses, petits moments magiques et les gestes du quotidien s'animent au gré de ma fantaisie. Par mes tableaux, je vous raconte une histoire, celle de nos Doux-Pays, de mes souvenirs de voyages et des paysages à couper le souffle qui restent gravés dans ma mémoire. Pour moi, le ciel est d'une importance primordiale, c'est à lui que je consacre l'ambiance et l'atmosphère qui s'en dégagent. Je veux ainsi présenter un tableau unique selon l'inspiration du moment et sa lumière.

Curriculum vitae

Une note sur mon parcours artistique: J'aime dessiner depuis mon enfance, ce qui m'a amené à poursuivre dans les années 80 en peinture avec quelques formations. J'expose depuis les années 90 dans ma région. En 97, avec quelques artistes, je fonde un groupe d'artistes au Kamouraska, nous en sommes à notre 25e cette année. Je m'implique toujours dans plusieurs événements artistiques dans ma région, c'est ma passion! Ensuite c'est la grande aventure, ah! les années 2000!... En effet, à travers escapades ou plusieurs événements artistiques, je parcours la province; une énergie, un défi qui amènent à aller toujours de l'avant. Ces voyages et ces découvertes m'ont donné le goût de pousser ma créativité et de créer souvent par thème selon l'émotion que je ressens, une fenêtre qui s'ouvre vers un ailleurs! Ainsi, j'adore les paysages qui nous amènent plus loin que la réalité et qui me font vibrer.

J'aime la vie et je veux montrer qu'elle est belle et en transmettre un sentiment au-delà du visible à ceux qui contemplant mes œuvres.

Amoureuse et passionnée de la vie, me voilà!

Réjeanne